

Präsidiumswechsel bei ConSol

Roland Zerr hat sich entschieden, das Präsidium der sozialen Institution ConSol abzugeben und aus dem Vorstand auszutreten. Auf Vorschlag der Vorstandsmitglieder wurde an der Mitgliederversammlung vom 6. Mai 2024 Jürg Bernhard zum neuen Präsidenten des Vereins ConSol gewählt. Zeitgleich hat Yvonne Wyss ihr Amt als Vorstandsmitglied niedergelegt.

Seit 7 Jahren ist Roland Zerr Vorstandspräsident von ConSol. Mit Umsicht und grossem Einsatz hat Zerr den Verein durch anspruchsvolle Zeiten geführt und gemeinsam mit den Vorstandsmitgliedern auf eine nachhaltige Basis gestellt. Roland Zerr hat das Präsidium als auch seine Vorstandstätigkeit per 6. Mai 2024 abgegeben. Der Vorstand und das gesamte ConSol Team dankt Roland Zerr bereits jetzt für sein grosses Engagement.

Jürg Bernhard hat sich an der Mitgliederversammlung als zukünftiger Vorstandspräsident zur Wahl gestellt und wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig gewählt.

Bernhard führt seit 2001 ein Beratungsunternehmen. Dabei unterstützt er Unternehmen in den Bereichen «Coaching der Geschäftsführung, Verhaltensoptimierung der Mitarbeitenden sowie betriebliche Effizienzsteigerung und begleitet sie in der konkreten Umsetzung. Neben einem MAS in «Psychosoziales Management» verfügt Jürg Bernhard auch über einen CAS im Bereich «Verwaltungsrat». Die Vorstandsmitglieder von ConSol sind sich einig: «wir sehen in Jürg Bernhard eine umsichtige und äusserst versierte Persönlichkeit, die lösungsorientiert denkt und handelt. Wir sind der Überzeugung, dass Jürg Bernhard mit seinen neuen Ideen und Visionen die Institution ConSol in eine neue Ära führen wird.»

Ausserdem wurde Anton Henggeler als neues Mitglied in den Vorstand gewählt. In seiner neuen Tätigkeit wird Henggeler für den Bereich «Finanzen» verantwortlich sein.

Yvonne Wyss, Gründungsmitglied von ConSol, wird im Mai 2024 nach 25 Jahren Vorstandsarbeit zurücktreten. Mit viel Herzblut hat Wyss ihr Amt als Vorstandsmitglied ausgeführt und stand dem Verein mit grossem Fachwissen all die Jahre zur Verfügung.

Auch ihr danken alle Vorstandsmitglieder und das ConSol Team für ihr eindrückliches Engagement.

ConSol, Mai 2024

Hinweise für Medienvertreter

Datum Mai 2024
Hinweise frei zur sofortigen Veröffentlichung

Weitere
Informationen für redaktionelle Rückfragen wenden Sie sich bitte an:
Peter Syfrig, Vorsitzender der Geschäftsleitung, peter.syfrig@consol.ch

Mit dem Angebot von geschützten Arbeitsplätzen, Ausbildungs- und Eingliederungsplätzen im Kanton Zug schafft ConSol für Menschen mit einer psychischen und physischen Beeinträchtigung berufliche Perspektiven.